

„EcoVadis Silber“-Auszeichnung für Carglass® Österreich

Carglass® Österreich erhält die Silbermedaille im CSR-Ranking von „EcoVadis“ und gehört somit zu den besten 25 Prozent aller bewerteten Unternehmen. Das Ranking basiert auf der Punktzahl in vier Nachhaltigkeitsthemen: Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte, Ethik und nachhaltige Beschaffung.

Pressekontakt

Carglass Austria GmbH
Jens Krees
Pressesprecher

Tel.: +49 2236 96 206-328
E-Mail: presse@carglass.at

Achtung! GmbH
Julian Jannsen
Account Director

Tel.: +49 175 4500 554
E-Mail: carglass@achtung.de



Bildinformation: Fast jeder zweite Schaden lässt sich nach Erfahrungen der Experten von Carglass® mit einer professionellen Reparatur beheben.

Wien, 12. März 2023. Carglass® Österreich hat mit 68 von 100 Punkten die Silbermedaille erreicht und liegt damit deutlich über dem Durchschnitt aller Unternehmen, die mit „EcoVadis Silber“ ausgezeichnet wurden. Vor allem in den Bereichen Umwelt, Arbeits- und Menschenrechte sowie Ethik konnte Carglass® Österreich mit seinen Maßnahmen punkten.

Energieverbrauch, Treibhausgase und Luftverschmutzung

Im Rahmen seiner Umweltpolitik ist Carglass® auch in Sachen nachhaltiger Unternehmensmobilität weiterhin vorbildhaft – Das Unternehmen hat im August 2021 damit begonnen, den eigenen Fuhrpark zu modernisieren und die Leasingausläufer oder zusätzlich notwendige PKWs ausschließlich als Elektrofahrzeuge anzuschaffen. Die komplette Umstellung des gesamten Fuhrparks auf E-Mobilität wird in diesem Jahr abgeschlossen.

Darüber hinaus stellt das Unternehmen bereits seit 2021 alle Stromlieferverträge, die im Eigenbezug sind, auf Ökostrom um und achtet darauf, dass unnötige Dienstwege vermieden und Reiserichtlinien eingehalten werden sowie ein achtsamer Umgang mit Energie gewährleistet wird, um einen wertvollen Beitrag zur Umwelt zu leisten.

„Vermeiden vor Vermindern vor Verwerten“

Diese Strategie hat Carglass® Österreich mit hohem Engagement von Carglass® Deutschland übernommen und wird auch von den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern nicht nur in ihren Arbeitsalltag einbezogen, sondern auch in ihre ganz persönlichen privaten Entscheidungen. „Wir legen stets ein besonderes Augenmerk darauf, wie wir unseren Beitrag zur Reduzierung der CO₂-Emissionen leisten können. Es ist für uns von großer Bedeutung unsere Teams zu motivieren und dahingehend zu stärken, gemeinsam für unsere Ziele einzustehen.“, so Galina Herzig, Geschäftsführerin von Carglass® Österreich.



Über Carglass® Österreich

Carglass® ist Spezialist für die Reparatur und den Neueinbau von Fahrzeugglas inklusive der Rekalibrierung von Fahrerassistenzsystemen. In Österreich beschäftigt Carglass® rund 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und ist mit seinen Service-Centern flächendeckend vertreten.

Das Unternehmen gehört zur internationalen Belron-Familie. Belron ist weltweit das größte auf die Behebung von Fahrzeugglasschäden spezialisierte Unternehmen. Die Gruppe beschäftigt weltweit in etwa 26.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, von denen mehr als die Hälfte hochqualifizierte Monteure sind, und ist in 35 Ländern auf sechs Kontinenten aktiv.

Weitere Informationen unter: <https://www.carglass.at/uber-uns/news>